

BIG ISSUE

Jumat Sehati, kolaborasi dan sinergitas serta pemberian Bansos tercurah dalam program yang di canangkan Dandim 0812 Lamongan

Basory Wijaya - JATIM.BIGISSUE.ID

Sep 8, 2023 - 11:47



Lamongan,- Kodim 0812/Lamongan menggelar kegiatan olahraga bersama serta berbagi Sesama dengan memberi bantuan Sosial kepada Yatimpiatu Dan masyarakat kurangmampu yang melibatkan Forpimcam Pucuk Kab Lamongan dalam program Jumat Sehati. Jumat (08/09/2023)

Dalam kegiatan Jumat Sehat ini Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.I.P., M,Han. mengatakan pelaksanaan olahraga tersebut tak hanya bertujuan untuk menjaga kondisi fisik yang prima saja. Namun, kegiatan itu juga digelar dengan tujuan untuk meningkatkan sinergitas serta saling membantu sesama, "Terutama kekompakan TNI, khususnya jajaran Kodim 0812 Lamongan dengan semua pihak yang ada di Kab Lamongan," ujar Dandim 0812 Lamongan



Dalam semangat saling membantu dan solidaritas serta menumbuhkan sinergitas melalui olahraga bersama, Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.I.P., M,Han. bersama dengan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Dim 0812 Lamongan Koorcab Rem 082/CPYJ memimpin kegiatan Jumat Sehat dengan di selingi pemberian bantuan sosial kepada warga kurang mampu dan anak Yatimpiatu yang berada di Kec Pucuk. Kabupaten Lamongan

Dalam keterangannya, Dandim 0812/Lamongan mengatakan, kegiatan sosial ini bertujuan untuk meringankan beban warga yang membutuhkan, dan terutama untuk menciptakan rasa kebersamaan dan empati di antara warga kab Lamongan.

Sebagai bagian dari komitmen terhadap kesejahteraan masyarakat, Kodim 0812 Lamongan dan Persit Kartika Chandra Kirana telah menunjukkan semangat persatuan, mencerminkan nilai-nilai kebaikan dan empati terhadap sesama warga di Kab Lamongan yang berada di Kec Pucuk.

Melalui program Jumat Sehat dalam olahraga bersama dengan di selingi pemberian bantuan ini, kami berharap dapat memberikan dampak positif bagi kehidupan warga di Kec Pucuk serta menginspirasi orang lain untuk ikut serta dalam kegiatan mulia ini, " ujarnya. (Pendim0812)